

There are no translations available.

Primer evento de promoción de salud que acerca al sector médico nacional a la comunidad

La Junta de Beneficencia de Guayaquil, (JBG) realizará presentación pública y lanzamiento de ExpoSalud, este miércoles 19 de julio a las 10h00 en el Salón Eloy Alfaro del Centro de Convenciones con Guayaquil.

El evento, será presidido por el Ing. Juan Xavier Cordovez, director de la Junta de Beneficencia de Guayaquil y contará con la presencia de la Vicealcaldesa de la ciudad, Srta. Bianca López; el Ministro de Salud, Dr. José Ruales; entre otras autoridades.

La JBG, ha liderado desde hace más de 135 años, servicios de salud de alta calidad para el país. Como un aporte a la comunidad, presenta una nueva iniciativa que permitirá a la comunidad conocer sobre las diferentes opciones de atención, acceso a servicios de salud, temas preventivos, ofertas en alimentación saludable y más; el fin es lograr sensibilizar a las familias a generar hábitos saludables y prevención, para lograr una mejor calidad de vida.

La feria ExpoSalud, que se llevará a cabo del 8 al 11 de noviembre de 2023, albergará también el Congreso Médico Internacional “Rompiendo paradigmas en diabetes, nutrición y obesidad”, dirigido a los profesionales del sector, con charlas magistrales de médicos de México, Colombia, Argentina, Chile, Italia y España.

[Invitación a evento:](#)